

DELMON GROUP (SOCAT)



Delmon Group

Z.I. du Coutal
24120 TERRASSON-LAVILLEDIEU
France
Téléphone: +33 (0)6 33 05 16 96
Fax:
Site: <https://www.delmon-group.com>

Catégorie: Industriels
Activités: Mélangeur
Marchés:
Région: Nouvelle-aquitaine
Adhérent depuis: 2019

Delmon Group est un spécialiste du caoutchouc-métal, des fonctions antivibratoires, d'étanchéité et de transfert de fluides à destination de plusieurs industries dont l'automobile, l'aéronautique et le ferroviaire. Delmon Group est un fournisseur - développeur qui répond aux exigences qualité de ses clients constructeurs et équipementiers de rang1. Le développement de nos formules élastomères, nos choix d'adhésion, notre conception de pièces caoutchouc métal/plastique, ainsi que la validation interne de nos solutions sur nos bancs d'organes nous permettent de proposer une large gamme de fonctions répondant aux environnements et aux exigences des plus habituelles au plus complexes.

Delmon Group is an anti vibration, sealing, and fluid transfer rubber-metal specialist for several industries including automotive, aeronautics, and energy. Delmon Group is a supplier-developer that meets the quality requirements of its tier 1 manufacturer and equipment supplier customers. The development of our rubber formulas, our bonding choices, our design of rubber-metal / plastic parts, as well as the validation of internal solutions on our benches allow us to offer a wide range of functions that meet the most common to the most complex environments and requirements.